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 ２０２２年４月１１日（月）  

 

 WEB会議 

 

星議長、阿部委員、伊藤委員、鈴木（幸）委員、金村委員、朝日委員、林委員、濱口

委員、田中委員、鈴木（康）委員、山崎委員、川俣委員、河村委員、高橋委員、柳澤

委員 

オブザーバー参加：延原情報センター所長、田口地域産学連携センター所長 

 

福田副局長、森調整幹兼総務担当部長、片岡財務担当部長、山崎施設管理担当部長、

関口教務・入試担当部長、江尻学生・就職支援担当部長、関根研究・地域産学連携担

当部長、山口企画・情報担当部長 

 

 【議事録確認】 

 議長から前回の議事録が提示され、内容について確認された。 

 

 【審議事項】 

（１）教員人事委員会委員の指名等について 

 資料に基づき、福田副局長から説明がなされ、案のとおり承認された。 

 

（２）名誉教授の選考について 

 資料に基づき、星学長から説明がなされ、案のとおり承認された。 

 

 【報告事項】 

（１）客員教授の称号付与について 

 資料に基づき、星学長から報告された。 

 

（２）不正行為防止計画の２０２１年度実施結果について 

 資料に基づき、関根研究・地域産学連携担当部長から報告された。 
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（３）２０２２年度入試結果概要について 

 資料に基づき、関口教務・入試担当部長から報告された。 

 

（４）埼玉県立病院機構との包括連携協定の締結について 

 資料に基づき、鈴木副学長から報告された。 

 

・ 「主たる実習施設」とは、必ず学生の受入れを行っていただける施設、とい

うことか。 

 → そのようなものではなく、より良い実習を行うために「主たる実習施設」

と大学とで実習内容についてよく検討を行うこと、とされている。 

 

・ 精神保健福祉士の医療機関実習において実習先の確保に苦労しているので、

必ず受入れを行っていただけるもの、となればありがたい。 

 → 公平性の観点等からなかなか難しい。連携が進み、双方にメリットが生ま

れれば実現できるのかと思う。 

 

（５）２０２１年度国家試験の結果について 

 資料に基づき、林学生支援センター長から報告された。 

 

（６）卒業式・入学式の結果報告について 

 口頭にて、林学生支援センター長から報告された。 

 

 【その他】 

（１）就職支援の取組に関する動画について 

 口頭にて、林学生支援センター長から説明された。 

 

 

以 上 


